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PTAニュース  令和５年１月１４日
世田谷区立桜町小学校 PTA発行　会長　渡辺 文

Parent-Teacher Association

What’s PTA
そもそもPTAって何かしら

Vol.0７

日本における PTA＜ペアレント - ティーチャー・アソシエー
ション＞とは、各学校で組織された「保護者」と「教職員」
（児童を含まない）による社会教育関係団体の事です

　先生方、保護者の皆様もいつもお忙
しい中、PTA活動にご協力いただきあ

りがとうございます。先日、PTAの歴史について調べてみました。
アメリカから発生したPTAですが、戦後日本に入ってきて現在も続
いています。必要があるからこそなのですが、昔のままの古臭い体
質も残ってしまっている部分もあるかと思います。そこは改善して
いくべきところだと思います。来年度も楽しく活動ができるように、
改善を加えつつ本部一丸となって現在準備していますので、来年
度も新会長と共によろしくお願いいたします。
　
　毎回になりますが、PTAは子育ての一部です。例えば安全に道を
歩くことを教えること１つとっても、周囲の大人、色々な人に助け
てもらう代わりに自分も人の子どもに教えていく、PTAとはそんな
組織だと思います。ぜひ他人任せにせず、できるときにできること
を、お力を貸していただけると大きな力が生まれます。よろしくお
願いいたします。

01
開催日時／2023年1月14日（土）9：00～10：00　Zoomでのオンラインにて開催

出席者／中村校長・平山副校長・上原副校長・クラス委員・専門委員会の三役・PTA役員　配布資料／特になし

令和５年度 第七回運営委員会のご報告

　来年度委員・係決めについて。
用玉５・６班の人数が少ないため、

２班から校外委員１名を選出し活動することを検討。審議の結果、
大多数拍手・挙手のため可決いたします。

審議・決議事項

　今朝、見守り隊の方が通学路でたぬき
を見付けたということで、校外委員の方か

らお電話をいただきました。たくさんの方がいつも通学路を見守ってく
ださっていることを本当にありがたく思います。

　昨年行った通学路合同点検のその後も、区の方から途中経過の確
認等を受け、校外委員さんとも情報共有しています。すべて要望通りに
すぐ解決するということにはならないかもしれませんが、警察署に確
認するなど、具体的なお話もいただいています。皆さんが危険な箇所
についてどんどん声を上げていくということが、とても大事だと思って
いますので引き続きよろしくお願いします。

上原副校長先生より

　本年もよろしくお願いいたします。
３学期が始まりました。始業式では安全

に学校に来て、安全に帰ることの大切さを伝えました。本校には「命
を大切にする日」があります。亡くなってしまった子どもたちのために
も絶対事故に遭わないことが大事なので、まずはその話をしました。
二つ目はあいさつ、返事を元気な態度で言おう、それが元気の元にも
なるんだよというお話をしました。三つ目に自分の進みたい方向を見
て、しっかりじっくり進んでいこうという話をして３学期をスタートしま
した。

　冬場の体育というのは持久走をしたり縄跳びを跳んだり、寒いので
心拍数を上げるために行います。私からは全学級に体育の時間はマス
クを取るという話をしました。２０２１年５月に大阪の小学校５年生の
男の子が持久走でマスクをして走っていた際、亡くなった事故がありま
した。それは非常に恐ろしいことです。健康と安全が第一ですから体育
の時間はマスクを取ることを徹底しています。色々なお考えがあると
思いますが、厚生労働省のホームページで「子どものマスク着用につ
いて、学校生活で屋外・体育館・休み時間・登下校時、マスクは着用し
なくてもよい」と記載があります。ぜひ色々な機会に子ども達にも話し
ていただければと思います。

　最後に、新しい年になって４月には年度も変わります。子ども達が学
ぶことを楽しみ、学校に行きたいなと思う場所にしたいと思っていま
す。今でも充分だとは思うのですが、学校はもっともっと変わっていか
なければいけないと思っています。そのためにもPTAの皆さん、地域の
皆さんの力を借りながらベクトルを一緒に揃えて、良い方向へ一緒に
向かっていきたいと思っておりますので今年もぜひよろしくお願いいた
します。

中村校長先生よりPTA会長　渡辺文より



＜会計より＞ 

＜2月実施の専門委員事前立候補について＞ 
２月１８日、校外集会後来年度の各専門委員の事前立候補を行います。
詳細についてはメールメイトにて募集案内をいたしますので、ご確認のほどよろしくお願いします。

02本部・専門委員からのご報告

＜校外班LINEオープンチャット試験的運用について＞ 
現在、校外班の情報共有（パトロール報告や不審者情報など）をメールで行っていますが、よりスムーズに情報共有
をするために、来年度から校外班ごとの「LINE オープンチャット」の導入を検討しています。
つきましては、今年度３学期に試験的に運用し来年度から活用できるかを検討したく、「LINEオープンチャット」の
登録にご協力の程よろしくお願いいたします。

本部より

４月に先生方の写真を撮影予定です。
名簿などをご共有いただくと思いますので、先生方よろしくお願いいたします。

広報委員より

・１２月１６日(金)に安全MAPを配布することができました。今回、MAP作成にあたりご協力いただきました関係者
　の皆様に心より感謝申し上げます。
・見守り隊として旗持ちしてくださっていた臼井様が引っ越しにより１２月いっぱいで卒業されました。連絡が直近で
　あったため、臼井様へは地区班長よりお礼のご挨拶等をしていただきました。
・１２月１２日(月)に用玉１班班員より危険車両の情報を受け、その後全地区班長へメールにて情報共有をさせてい
　ただきました。（用玉１班員さまより警察には報告済み、確認いただいております。）
・２月１８日(土)開催予定の令和５年度校外集会についてのお知らせを配布しました。 
　※今年度の校外集会は時間差開催となっております。ご確認よろしくお願いいたします。
　　　

　子ども達の安心・安全のために引き続き本年もよろしくお願いいたします。

校外委員より

３月１１日(土)になつまつりの代替イベントを行いたいと思っています。縁日のようなかたちで有志の保護者・児童(４・５・６年生)
を募り一緒に実行したいと思っています。詳細が確定しましたら随時メールメイトで連絡いたします。

なつまつりについて

①今年度委員活動の精算について
　年度末も迫り、決算・予算の時期となりました。すでに今年度の活動が終了し、まだ経費の精算がお済みでない
　委員会計担当の皆様はお手続きをお願いします。締め切りは今月末です。また、PTA室コピー機の精算も同時に
　進めていきたいと思います。利用された各部活動や委員の皆様、ご協力をお願いします。　

②PTA会費について
　現在、来年度PTA会費の金額と取扱いについて検討しています。それに伴い、PTA規約の変更が必要となるため、
　３月に決議をとる予定です。



クラスの皆さんにご連絡したい内容がある方は報告メールへご連絡ください！
本部よりメールメイトにて一斉送信いたします。

クラス委員の皆様へ

選出委員より

＜12月10日に開催された互選会について＞ 
１２月１０日（土）に「互選会」が開かれ、来年度本部役員候補者が決定いたしました。クラス特別集会から互選会までご
協力くださいました皆様、平山先生はじめ、急な調整に何度もご対応くださった上原先生、またクラス委員の皆様のご協
力あってこそ、無事開催できたのだと思います。改めて御礼申し上げます。
　
　さて、互選会当日はかねてより心配されていた新型コロナウイルス流行の兆しもあり、前日までにご家族が「陽性」と
なった方、高熱が出て感染「疑い」のある方など、当日複数人の参加辞退者が出ました。ご事情があり互選会への参加が
難しいと事前にお申し出のあった方と合わせると、予定していたよりも少ない参加人数となり、選出委員一同とても心配
しました。
　ところが蓋を開けてみると、巷間言われているような互選会の様子、つまり発言に乏しく無言の時間に耐えると言った
状況とは全く違い、皆さん積極的に話し合っておられ、この会は「盛り上がってる」と言えるのではないかという状況の
中、結果として参加者の中から次々に手を挙げてくださる方が出たことで、選出そのものは非常にスムーズに終了いたし
ました。これも一重に皆様のご尽力あってこそだと思います。この場をお借りして、互選会参加者の皆様、また、次期PTA
会長草彅さんはじめ、当日駆けつけてくださった方々、日頃よりサポートしてくださる本部の皆様、なにより立候補してく
ださった方々に、改めて御礼申し上げます。

＜今後の流れ＞
来年度本部役員候補者の皆様からのコメントを頂き、それを取りまとめ「選出だより」3号として発行する予定です。
詳細はそちらをお待ちいただくか、選出委員会までお尋ねいただければと思います。引き続きよろしくお願いします。

03次回運営委員会

次回、第８回運営委員会は３/1１(土) 開催予定です。
Zoomのご案内は日にちが近くなりましたら改めてご連絡いたします。

みなさまからのいろいろなご意見、お待ちしております！
審議・連絡・報告事項、PTA活動に関するご意見ご質問は
sakuramahi.pta.houkoku@gmail.com

までお願いいたします。

専門委員さん、クラス
委員さん以外でも運営
委員会に参加してみた
い方大歓迎です！
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ご参加希望の方はお気軽にPTA報告メールまでご連絡ください。zoomのアドレスを送ります。

３月４日(土)４年ぶりに桜町小学校名物の日の出ツアーが復活します！深夜に都心を出発し、夜通し眠らず歩きみんなで日の出
を迎えます。約１７kmのエンジョイコース、約２１kmのチャレンジコースの２コースを設定いたします。
子どもたちと一緒に思い出を作りませんか？参加方法など詳細は２月上旬にご案内いたします。

日の出ツアーについて


